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In der Stadtratssitzung am 10.09.2009 wurden von der FDP-Ratsfraktion mit Anfrage F0143/09 
nachfolgende Fragen zur Veranstaltung Ballonglühen im Elbauenpark eingebracht: 
 
 
1. Wie viele Karten wurden für die Veranstaltung „Ballonglühen“ verkauft? 
 
2. Ist es zutreffend, dass VIP-Karten vergeben wurden? Wenn ja 

- wie viele für den Eintritt zur Veranstaltung? 
- wie viele für den Besuch und die Versorgung in der Park Lounge? 

 
3. Welche Kosten sind durch die Vergabe der VIP-Karten entstanden resp. wie hoch waren die 

Einnahmeverluste? 
 
4. Wer trägt diese Kosten/Einnahmeverluste? 
 
5. Gibt es bei der NKE andere Veranstaltungen, für die VIP-Karten vergeben werden? Wenn ja, 

um welche handelt es sich und in welchem Umfang wurden derartige Karten vergeben (bitte 
eine Übersicht über die Jahre 2007, 2008 und 2009 vorlegen)? 

 
6. Auf welcher Beschlusslage beruht die Vergabe von VIP-Karten? 
 
 
Der Geschäftsführer der Messe- und Veranstaltungsgesellschaft Magdeburg GmbH (MVGM), 
Herr Schreiber, nahm in Beantwortung der Fragen mit Schreiben vom 22.09.2009 zum 
Sachverhalt Stellung. Dieses Schreiben wurde als Anlage beigefügt. 
 
 
 
 
 
Zimmermann 
 
 
 
Anlage 
Schreiben der MVGM vom 22.09.2009 
 
 




